

Eine gute Initiative des Lions Clubs Diez: Junge Fußballer kickten unter den Augen des Fußballidols Hans-Peter Briegel für den guten Zweck.

Foto: Sarah Scheurer

Junge Fußballer kickten für einen guten Zweck

Aktion TuS Heistenbach und Lions Club Diez veranstalteten ein Benefizturnier

Von unserer Mitarbeiterin Sarah Scheuer

Heistenbach. Am vergangenen Sonntag konnten junge Fußballer zeigen, was in ihnen steckt. In Kooperation mit dem TuS Heistenbach veranstaltete der Lions Club Diez ein Benefizfußballturnier, dessen Erträge sowohl dem regi-

onalen Behindertensport als auch der Lebenshilfe Diez/Limburg und den Heimen Scheuern (Nassau) zugutekommen. Mithilfe von Patenschaften, die verschiedene Firmen für die Fußballmannschaften übernahmen, wurden wieder Spendengelder in beachtlicher Höhe zu-

sammengetragen.
"Dem Behindertensport stehen wenig Gelder zu Verfügung", so Jörg Holl. Der Präsident des Diezer Lions Club erklärte, dass gerade aus diesem Grund gespendet werden sollte. Er betonte außerdem das Engagement des Jugendleiters Michael Thorn, ohne den der Spielbetrieb auf dem Heistenba-

cher Sportplatz nicht möglich gewesen wäre.

Während des Turniers, das sich aus einer Vorrunde, einer Zwischenrunde und einer Finalrunde zusammensetzte, stellten unter anderem die C-Juniorinnen der MSG Altendiez ihr Können unter Beweis. "Jungs, macht euch mal nicht ins Hemd, das sind auch nur Kerle mit langen Haaren!", so einer der Trainer, der seinen Jungs die Nervosität nehmen wollte. Nichtsdestotrotz dominierten die Altendiezer Mädels in den Spielen gegen ihre männlichen Gegner. Ehrengast war Hans-Peter Briegel, der den Weg aus Germesheim auf

sich nahm, um die jungen Fußballer zu motivieren. Der ehemalige deutsche Fußballnationalspieler, Trainer und Funktionär wünschte den Sportlern einen guten Spielverlauf. Hans-Peter Briegel, der selbst bis zur Beendigung seiner aktiven Laufbahn ohne Schienbeinschützer zum Spiel antrat, rät den jungen Sportlern aus Sicherheitsgründen von dieser Ge-

wohnheit ab.

"Ich habe mich immer freier gefühlt, wenn ich keine Schienbeinschoner tragen musste. Ich muss
dazu sagen, dass sich mein Karriereende mit dem Verbot, ohne
Schoner zu spielen, überschnitt."

Bei einer Autogrammstunde konnte jeder, der wollte, ein Foto von Briegel mit persönlicher Widmung des Ex-Fußballprofis ergattern. Für Ordnung auf dem Fußballplatz sorgten der 73-jährige Günter Herber und der 13-jährige Luca Schramm aus Herold als Schiedsrichter.

Wer auf dem Platz stand

Diese Fußballmannschaften waren aktiv: JSG Altendiez, JSG Birlenbach, SV Diez-Freiendiez, JSG Oelsberg, JSG Hahnstätten, JSG Allendorf, VfR 07 Limburg und MSG Altendiez.